



志中だよい

進取 誠実 協力

【校訓】

南三陸町立志津川中学校

第4号

令和7年7月18日発行

第1学期が修了！ 明日から夏休みです。

4月8日(火)に始まった1学期が本日で終了し、明日から38日間の夏休みとなります。1学期は修学旅行や仙台宿泊研修、志津川自然の家研修といった学年の行事、そして運動会がありました。また、地区中総体や地区陸上競技大会、地区駅伝大会などの中体連行事も行われ、あつという間の71日間でした。明日からは待ちに待った夏休みとなります。計画を立てて有意義な休みとなるよう、御家庭でもお声掛けください。

終業式の各学年代表の言葉

終業式では、各学年から代表者が1学期を振り返っての反省や2学期に向けての抱負を発表しました。全文を掲載しますので、お読みください。

『私が1学期で頑張ったこと』

1年1組 遠藤 愛心

私が1学期で頑張ったことは学習面と学校生活の面です。

学習面では初めての期末テストということもあり、とても緊張しました。まだ中学校に上がってきただばかりで、ノートのとり方も、テスト勉強の仕方もままならないことに、とても不安な気持ちでいっぱいでした。しかし、自分なりにワークなどを使って、一生懸命に自主勉強をしました。今回のテストを通して、国語をもう少し頑張りたいと感じたので、次回の期末テストでは国語を中心にワークを解いたり、ノートに大切な内容をまとめたりするなど勉強を頑張りたいです。

学校生活の面では初めての学級委員になり、とても緊張しました。私が上手くクラスのみんなをまとめていけるだろうか、支えていけるだろうかととても不安な気持ちになりました。それでも、クラスみんなの協力もあり、学級会の司会進行や書記などを務めていくうちにだんだんと慣れてきて、全体のまとまりが出てきたと思います。始めたての頃よりかはみんなをまとめられるようになってきたと思います。この貴重な経験をこれから学校生活に生かしていきたいと思います。

3つの小学校が集まり、新しい仲間と過ごした1学期は、とても緊張した学期となりました。また、運動会や自然の家研修などで学年の仲間として絆を深められました。しかし、その一方で、今の学年では授業の2分前行動やロッカーの整理など課題が多くあります。2学期はこれらの課題を改善できるように学年のみんなで協力し合い、声を掛け合いながら、志津川中学校の1学年として頑張っていきたいと思います。

『1学期を振り返って』

2年1組 及川 煌凱

私はこの1学期でたくさんのこと学びました。その中で特に頑張ったのは、部活動と学習です。

部活動では、私は2年生になってバスケがもっと上手になりたいと思うようになりました。1年生がたくさん入部して来て、今までのように必ずしも試合に出られる状況ではなくなりました。試合に出られるメンバーが限られている中で、自分が出られなくなったらどうしようと考えるようになりました。それから私は試合に出て、活躍するためには何をしなければならないのかを、深く考えるように

になりました。実際の試合で自分の成長を実感できるまでには至っていませんが、上達は間違いないなくして思うので、何事も続けることが大切だと気付くことができました。今年の夏休みは一試合を続けて出られるように走ったりして努力していきたいと思います。

2つ目は、勉強です。私はずっと同じような点数を取り続けてきました。1番苦手なのは国語数学で、それが私の目標の点数を取りづらくしていました。そこで、この2教科を重点的に勉強をしてきました。今までのやり方で点数が変わらなかったので、勉強方法を変えてテストに臨みました。結果、点数は今まで通りあまり変化がありませんでした。しかし、だんだんテストの問題が難しくなって来ているのに、点数が下がらないことを前向きに捉えて、夏休みに自分に合った勉強方法を探して、朝起きてからお昼を食べた後などの短い時間でも勉強していきたいです。

1学期は反省も多いので、それも踏まえてこの夏休みを過ごしていきたいです。

『1学期を振り返って』

3年1組 遠藤みひろ

中学校生活最後の一年が始まり、あっという間に1学期が過ぎようとしています。「中学校3年生の1学期は短い」という言葉の意味を実感しています。

1学期は、私にとって挑戦と成長があった学期でした。中でも心に残っているのは、部活動です。私は女子卓球部に所属していて部長をしています。女子卓球部はとても仲がよく、みんな明るくて、優しい人ばかりです。この女子卓球部のみんなだったから辛い練習も励まし合いながら乗り越えることができました。

そんな仲間と挑んだ中総体では、いつも通りの自分たちらしく最後まで戦い抜き団体戦準優勝という成績をおさめました。目標であった優勝まであと一歩届かず、正直、悔しさもありました。でも、試合後にみんなで泣きながらお互いを讃えあったあの瞬間は、今までの努力が報われた瞬間でもあり、私の中で最高の思い出になりました。

また、運動会でも、仲間との協力の大切さを感じることができました。私は、赤組として、学年種目や志中ソーラン、運動会に向けての準備などに全力で取り組みました。クラスのみんなと作戦を考えたり、学年とわざ声を出し合って応援したりと、クラスだけでなく学校全体が一つになれた運動会でした。そして、結果は赤組の優勝。みんなで勝ち取った優勝に大きな喜びと達成感を感じ、改めて仲間と何かを達成することの楽しさを実感できました。

これからは、進路という新しい目標に向けて努力していく時期になります。学習面では、今までの経験を通して計画的に学習することの大切さを感じました。テスト前だけでなく普段からの授業を大切にし、毎日の積み重ねを意識して勉強していきたいと思います。これまでではテスト直前だけ頑張っていた私ですが、1学期の期末テストでは、少しずつ毎日の授業の復習を進めるようにしました。ですが、まだまだ課題も多く、計画通りに進められなかったり、集中力が続かなかったりすることもありました。夏休みはこの反省を生かして自分に合った勉強方法を見つけ、受験に向けて準備していきたいです。

2学期は、文化学習発表会や合唱コンクールといった大きな行事もあり、仲間と協力する場面がたくさんあります。部活動や運動会で学んだ「チームワーク」や「最後までやり抜く力」を大切にしながら、一つひとつの行事に全力で取り組みたいと思います。

中学3年生としての残りの時間は限られています。だからこそ、これからの毎日を、一日一日大切にしながら、自分の目標と向き合い、仲間とともに前に進んでいきたいと思います。

駅伝大会 志中生大健闘！

7月8日(火)に気仙沼市大島を会場に地区駅伝競走大会が開催されました。先に行われた女子のレースでは、志津川中学校は常に上位でレースを進め、最後は4位でフィニッシュでした。

その後の男子のレースでは、圧巻の走りで大会新記録を打ち出し、見事に2連覇を達成しました。男子チームは、9月30日(火)に行われる県大会出場を決めました。また、女子チームは、今後の記録会で標準記録を突破すれば、県大会に出場できます。最後の記録会まで、しっかり走りきってほしいと思います。



吹奏楽コンクールが終了しました。

7月13日(日)に、登米市で地区吹奏楽コンクールが行われました。志津川中学校は少ないメンバーでの出場でしたが、これまでの練習の成果を十分に發揮し、銀賞を受賞しました。惜しくも県大会出場は逃しましたが、今後につながるすばらしい演奏でした。コンクール当日まで多くの方々に御指導や御助言、応援をいただきありがとうございました。

授業参観、学年懇談会に参加いただき、ありがとうございました。

15日(火)に今年度2回目の授業参観を行いました。天候の悪い中ではありましたが、多くの保護者のみなさまに足を運んでいただきありがとうございました。また、その後に行われた学年懇談会では、学習面や生活面、学校行事などについてお伝えしました。当日参加できなかった方は、お客様を通して資料をお渡ししますので、是非御覧になっていただきたいと思います。

8月の予定

日	曜	8月の主な行事	日	曜	8月の主な行事
1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	
4	月		19	火	
5	火		20	水	G7子どもサミット
6	水		21	木	
7	木		22	金	
8	金	閉校日	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	新学期準備
11	月	山の日	26	火	第2学期始業式
12	火	閉校日	27	水	1年身体測定(放課後)
13	水	閉校日	28	木	実力テスト(全学年) 生徒会役員選挙公示
14	木	閉校日	29	金	専門委員会・中央委員会
15	金	閉校日	30	土	
			31	日	

※年間予定では実力テストは8月29日(金)の予定でしたが、外部との授業提携の関係で28日(木)になりますので、ご了承ください。

※10月4日(土)は、南三陸町20周年記念式典があり、中学生も参加するため登校日となります。

その代わり10月6日(月)が振替休業日となります。

※閉校期間(8/8～8/17)の緊急連絡はマチコミにお願いいたします。

